

Le président du Venezuela affirme qu'il travaille à la correction du programme de redressement économique



Caracas, 12 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a indiqué qu'il travaille de concert avec le cabinet pour corriger et perfectionner le Programme de Redressement, de Croissance et de Prospérité Économique.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a signalé que pour protéger le peuple l'on éliminera les maux qui troublent la paix et la tranquillité des Vénézuéliens.

Parmi les objectifs du programme figure l'optimisation des investissements en vue du bon fonctionnement du système économique national, l'élévation de l'efficacité de la lutte contre la guerre financière de la droite, la garantie du ravitaillement et l'élargissement de l'alliance productive dans divers domaines.

Par ailleurs, Luis Brito, écrivain et analyste politique, a mis l'accent sur le fait que le Venezuela est la cible d'une vague de terrorisme économique qui prend, entre autres, la forme de sanctions de la part des États-Unis et qui inclut aussi la dévaluation de la monnaie et d'autres phénomènes déstabilisateurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/176324-le-president-du-venezuela-affirme-quil-travaille-a-la-correction-du-programme-de-redressement-economique>



Radio Habana Cuba